

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Descubre por qué aparecen letras extrañas en los comentarios de Alarmas o Etiquetas al usar la Animación de Visualización de Valores en AVEVA y cómo solucionarlo.

En el contexto de la visualización de datos en tiempo real, la tecnología de AVEVA ofrece herramientas potentes para mejorar la comprensión y la respuesta ante eventos críticos en procesos industriales. Sin embargo, algunos usuarios han reportado un problema relacionado con la presentación de letras extrañas que se muestran en el campo de Comentarios de Alarmas o Etiquetas al utilizar la animación de visualización de valores. Este fenómeno, que puede causar confusión, se origina por la configuración del sistema y cómo se interpretan ciertas codificaciones de texto. Para abordar este inconveniente, es fundamental seguir las recomendaciones proporcionadas por el soporte técnico de AVEVA. En su artículo, se explican los pasos necesarios para solucionar el problema y garantizar que las alertas y comentarios se visualicen correctamente. Para obtener más detalles sobre la resolución de este inconveniente, visita el siguiente enlace: [Soporte de AVEVA](https://softwaresupportsp.aveva.com/#/okmimarticle/docid/000021090?lang=en_US). La correcta visualización de la información es crucial para la operativa eficiente de cualquier instalación industrial.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710800>